



[Ampliar imagen](#)

El día 8 fué uno de los días grandes de la feria de Adra, con la procesión a la Virgen del Mar y el embarque de los patronos en el Puerto de Adra. La procesión comenzó a las siete de la tarde, después de la misa oficiada por el párroco Juan López Fernández.

El recorrido tradicional por la carrera de San Nicolás hasta la rotonda de la Fuente del Mar, llegada a la lonja y el embarque de los patronos, fue emocionante y emotivo. Un paseo por la bahía del Puerto de Adra que fue seguido por cientos de personas. Los patronos, la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino estuvieron acompañados por la banda de Música Ortiz de Villajos de Adra y la Agrupación Musical Ejidense. Como siempre, cientos de abderitanos veneraron la imagen de sus patronos en sus fiestas patronales, llegando uno de los momentos más emotivos en la Fuente del Mar, donde el párroco pidió a la Virgen del Mar por todos los abderitanos y por todos los pescadores.

Los dos patronos estuvieron acompañados durante todo el recorrido por el alcalde de Adra, Enrique Hernando, la Delegada del Gobierno de España en Andalucía, Carmen Crespo, el subdelegado de Defensa en Almería, Javier Soriano, así como por miembros de la Corporación Municipal y los máximos representantes de la Guardia Civil y Policía Local en la ciudad de Adra.